



### 昨年に引き続き、稚内港に飛鳥Ⅱが寄港

令和元年7月25日、日本最大の豪華客船「飛鳥Ⅱ」が稚内港末広埠頭に入港しました。飛鳥Ⅱは「夏の北海道クルーズ」で、昨年に引き続き2年連続、4度目の寄港となりました。乗船客は、下船後、朝一のフェリーで利尻島に渡り、島内観光を楽しむ人や、市内の観光スポットへ向かう人など、各種様々なツアーを楽しんでいました。市民もたくさん訪れ、記念写真を撮影したり、船内見学会も行われ、大きくにぎわいを見せていました。



### 北防波堤ドームで「WAKKANAI みなとコンサート」を開催

令和元年7月13日、土木学会選奨土木遺産である北防波堤ドームで「第17回 WAKKANAI みなとコンサート」が開催されました。このイベントは「稚内のみなとを考える女性ネットワーク」が主催し、市内で活動する合唱団やダンスチームなどに参加を呼びかけ、ステージで日頃の練習成果を披露し、盛り上げるイベントです。ドーム内では、ラーメンやたこ焼きなど飲食ブースやみなとパネル展もあり、来場者は短い夏を十分楽しみ、にぎわいを見せていました。



## 鴛泊港で「みなとピアガーデン」開催

令和元年7月14日「港からの賑わい発信」をテーマに、フェリーターミナル前の鴛泊港緑地公園で「第6回みなとピアガーデン」が開催されました。町民と観光客が一体となったイベントで、会場には海鮮焼きやジンギスカンなど飲食ブースが用意され、丁度いい天候にも恵まれました。「ウニ採り体験」では、水槽内のキタムラサキウニを箱メガネとタモを使ってすくい、その場で試食でき、一番の人気を博し、多くの人でにぎわいました。



## 沓形港で「クルーズ船見送り隊」開催



利尻島沓形港には、毎年多くのクルーズ船が寄港し、今年は外航クルーズ船1回、国内クルーズ船7回が寄港しました。係船した岸壁では乗船客やクルーと町民が交流できるように、地元商店などが露店を出し、にぎわいある港のおもてなしをしています。出港の際には地元町民で結成された「クルーズ船見送り隊」が毎回、心を込めたお見送りを行っています。

## 香深港で「うめーべやフェスティバル」開催

令和元年7月20日、毎年恒例の人気イベント、水産まつり「うめーべやフェスティバル」が香深港の特設会場で開催されました。礼文島のうまいもの（ホッケ、ウニ等）を集めた一大イベントであり、町民だけでなく、たくさんの観光客で大にぎわいを見せていました。また、女性限定のタコのつかみどりコーナーでは、なりふり構わず水槽内を奔走し、悪戦苦闘している様子を見て、観覧客も水しぶきをかぶりながら一緒に楽しんでいました。

